



PERRO MUNDO

MCCI y Assange en la agenda de AMLO con Biden

David Gutiérrez Fuentes*
dggfuentes@gmail.com



El próximo martes 12 de julio se reunirá el presidente de México con el de Estados Unidos. El encuentro se dará en una situación difícil para Joe Biden porque estarán en juego el control de las cámaras por el partido demócrata, además de elecciones en las que se renovarán algunos gobernadores y secretarios de estado. Para Biden es importante contar con aliados cercanos al voto "hispano" y uno de ellos es el presidente mexicano quien tiene arraigo natural con los paisanos en posibilidad de ejercer su voto en las próximas elecciones en el país vecino. Sólo hay que ver cómo es recibido en las calles cada vez que cruza la frontera norte.

Para los demócratas 2022 es tan crucial como lo fue 2021 para Morena, elecciones en las que prácticamente arrasó en todo el país, con excepción de la Ciudad de México en la que muchos votaron por la derecha como en Coyoacán que hizo diputado a un individuo como Gabriel Quadri.

El aspecto migratorio y el control bilateral de la inflación serán sin duda temas cruciales, lo cierto es que el presidente ya ha comentado desde su "púlpito" mañanero, escriben algunos colegas desde flamígeros teclados, dos temas en los que no ha quitado el dedo del renglón: el financiamiento del gobierno estadounidense a la fundación Mexicanos Contra la Corrupción y la Impunidad, y el contexto actual de Julian Assange.

JULIAN ASSANGE

No es casual que el "artículo" de fuentes que no se citan y soplones que son perfectamente identificables se haya publicado por *The New York Times* en la víspera del encuentro. Realizado por Natalie Kitroeff y María Abi-Habib el texto que más bien es un conglomerado de la opinión hegemónica que diario nos recetan, lleva en su título la intención: "La cercanía del embajador de EE.UU con López Obrador preocupa en el gobierno de Biden".

Tampoco sorprenden las acusaciones ante el embajador del zar (aquí sin comillas porque eso es) Lorenzo Córdova contra el gobierno de México y en particular contra el presidente porque encuentran consonancia con el discurso del guion de que este gobierno es una amenaza contra la democracia, ataca a los periodistas y demás patrañas sincronizadas para combatir a los gobiernos de latinoamérica que no están al servicio de las derechas locales y el empresariado extractivista.

Qué bien que el presidente haya manifestado su intención de abogar por Julian Assange en su encuentro con Biden, condenar la libertad de expresión ensañándose con el australiano es un atentado contra la primera enmienda de la Constitución de EU.

Por cierto *The New York Times* fue uno de los diarios encargados de procesar parte de la información de Wiki Leaks y ahora le da la espalda o se hace de la vista gorda como muchos medios, periodistas o intelectuales en el mundo.

Mientras tanto, en este país surrealista, la corte del zar electoral del INE le manda citatorios y cuestionarios inquisitoriales a periodistas como Alina Duarte y Epigmenio Ibarra a propósito de sus actividades profesionales como si estuviéramos en una dictadura bananera. Más cinismo imposible.

**MEXICANOS CONTRA LA
CORRUPCIÓN Y LA IMPUNIDAD**

En reiteradas ocasiones AMLO le ha



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA CRÓNICA DE Hoy	4	10/07/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

solicitado al gobierno estadounidense no financiar a organismo como MCCI por su activismo político contra Morena. Los nexos del NYT con esta organización han sido revelados por varios periodistas, el más reciente se dio entre una charla entre Adriana Buentello y Kurt Hackbarth, "están perdiendo la narrativa" comentó el segundo y desde luego eso salta a la vista. Lo mismo sucede en México con la narrativa hegemónica.

Más allá de un asunto de palabras o de honor es relevante, como lo dio a conocer Álvaro Delgado, que el an-

terior presidente de MCCI, González Guajardo, estuviera en funciones cuando empezó a realizar reuniones en su casa para conformar la fracasada y antropófaga unión aliancista desde la que les dicta línea a los partidos. El mejor aliado que tiene Biden en América es AMLO. En este contexto, los golpes de la oposición, incluidos los reportajes sin fundamento, los artículos golpeadores como el del NYT, las solicitudes intervencionistas en distintos grados alcanzan momentos grotescos como los del todavía presidente del PRI. Las relacio-

nes diplomáticas entre las dos naciones recuperaron el prestigio perdido desde el salinismo. Y desde luego que eso saca ronchas de los dos lados. Será interesante, nuevamente, leer las crónicas del encuentro •